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「亀田向陽自治会」が設立されました。 
去る 11 月 30 日（木）19：00～新潟県障害者交流センター（新

潟ふれ愛プラザ）にて亀田向陽自治会の「集う会」（設立総会）

が約 80 名出席のもと開催され、皆様のご承認をいただき無事設

立されました。 

当日ご欠席の方もおられますので、総会で決定された内容のポ

イントをご報告するとともに、当日の模様をダイジェスト版でお

届けします。 
 
① 自治会設立までの経緯について 
・ 亀田駅東土地区画整理組合の業務代行者である鹿島建設の

中村氏から役員選出方法を含む自治会設立に至るまでの経

緯等の説明がありました。 
 
② 来賓ご挨拶 
・ 来賓としてご出席いただいた新潟市亀田支所の見田支所長

様からご祝辞を頂戴しました。 
・ また、自治会に対する助成制度等の紹介もありました。 
 
③ 自治会規約・細則の承認（総務部長の清水賢二さん担当） 
・ 自治会費については 1 世帯あたり月額 500 円とし、4 ヵ月毎

に 2,000 円ずつ各組長が各戸から徴収（毎年度 7 月・11 月・

3 月）することになりました。 
 
④ 自治会役員の承認について（総務部長の清水賢二さん担当）

・ 以下の方が役員として推薦されました。 
会 長：松澤愼一さん（2 組） 
副 会 長：齋藤 茂さん（1 組） 
会 計：本間 茂さん（8 組） 
監 事：南場 実さん（5 組） 
総 務 部 長：清水賢二さん（5 組） 
文化厚生部長：細川顕司さん（10 組） 
環境衛生部長：金子幸二さん（4 組） 

 
⑤ 組編成・組長の承認（環境衛生部長の金子幸二さん担当） 
・ 1 組から 10 組までの組編成として活動していくこととし、

将来的には分割・再編の可能性もあるとの説明がありまし

た。 
 
⑥ ゴミステーション（環境衛生部長の金子幸二さん担当） 
・ 各組が清掃するゴミステーションの説明があり、実際に使用

するゴミステーションと清掃を担当するゴミステーション

が異なるケースもあるとの補足がありました。 

○亀田支所の見田支所長様から来賓ご挨拶 

○議案を説明される清水総務部長 

見田支所長から来賓ご挨拶 
○説明に熱心に耳を傾ける参加者の皆さん 

○選出された自治会役員の皆さん 
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・ ゴミステーションの清掃は 1 週間単位で当番を回すことと

し、順番については各組の組長さんが決定し周知する旨説明

がありました。 
 
⑦  各組の組長さんは以下の方々にお願いしました。 

1 組：清水大輔さん     2 組：鏡渕 進さん 
3 組：丸山 悟さん     4 組：村木賢二さん 
5 組：田中孝徳さん     6 組：金子 繁さん 
7 組：井上啓司さん     8 組：中村 勉さん 
9 組：坂上

さかうえ

 晃さん     10 組：馬上
も う え

 斉さん 
 
⑧  平成 18 年度予算の承認（会計の本間茂さん担当） 
・ 今年度は変則 4 ヶ月間となり、その収支予算書の要点説明が

ありました。 
 
以上、③～⑧の議案につき一括審議がなされ、賛成多数により

承認されました。 
 
⑨ その他 
(ア) 昨年度より自発的に活動を始めた子供会の代表、大口和美

さんから設立経緯・活動内容・今後の取り組み方針等の説明

がありました。 
(イ) 議長の斎藤副会長から、自治会設立には土地区画整理組合

の関係者、鹿島建設の中村さん、組合事務局の飯島さん、小

熊さんたちから多いに助けていただき感謝しています、とい

う旨の謝辞が述べられました。 
また来年 9 月には組合は解散し、事務局もなくなるので以降

は完全に自立する必要があるという発言がありました。 
(ウ) 新潟ふれ愛プラザの丸田統括部長さんから施設概要の説

明及びコミュニティ形成のための地域の中での協力の重要

性等についてお話がありました。 
 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ おわりに ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
 
この街には 2 世代にわたって住んでいる人はいません。古く

から踏襲された決め事や行事もないかわりに、何事も自分たちで

決め、自分たちで始めなければなりません。 
そう言った意味で自治会の規約や色々な決め事については、最

初から完全な形を望むのは難しいと思います。自治会準備会では

とにかく自治会を立ち上げ、歩き始めることが先決、歩きながら

考えようというような話がありました。自治会活動を始めてみな

ければ、現実に即した課題や問題点が見えてこないだろうと考え

られたからです。 
この街に住んでおられる皆様が実生活の中で感じられている

こと、困っていることをお聞きし、自治会活動のなかで反映させ

たいと考えています。もちろん、それはまた居住者の皆さんの手

をお借りしなければ実現できることではありません。この街に住

んで良かったと思えるような自治会になるよう皆様のご協力を

お願いいたします。 
最後に予想以上の多くの方々から総会に参加していただき、貴

重なご意見をうかがうことができました。自治会への関心の高さ

を改めて感じました。本当にありがとうございました。 
 

○総会の議長を務める齋藤副会長 

○活発に意見・質問をされる参加者① 

○活発に意見・質問をされる参加者② 

○松澤自治会長からご挨拶 

○子供会の大口会長から活動内容等の紹介 
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自治会総会においての説明、承認事項および質疑応答の内容は議事録に残して保管いたします。 

説明内容と承認事項につきましては、前回お配りした自治会規約、細則と変わりはありませんでした。

 
質疑応答につきましては下記のようなやりとりがありましたのでご報告いたします。 
 
質問① 子供たちが参加できるお祭りの神社はどこですか？諏訪、稲葉神社？ 
回答／斎藤副会長：調査して後日改めて回答します。 
 
質問② 亀田公園前の住宅街区内の交差点部分で雨水排水が溢れるトラブルがあったが、 

その後の対応はどのようになっているのか？ 

回答／鹿島中村さん：昨年に起きた段階で、組合側で排水管の管径を大きくする対策工事を施したが、

今年同様の事態が発生した。その後の組合側の調査では下流部の新潟市施工部分に起因するものと判

断して協議を申し入れ、新潟市にて対応検討中です。対応方針が決まり次第、対象世帯に説明会を開

催する要望がある旨新潟市にもお伝えしてあります。 

 
質問③ 道路の交差点部分のインターロッキングブロック（レンガブロック）が波を打っている箇所

が見受けられる。補修は誰がいつまでに行うのか。また、いつから市の管理に移るのか？ 

回答／鹿島中村さん：施工には十分注意を払って行っているが、供用開始後に大型車両の乗入れが 

頻繁にあったりして沈下が見られるところがある。予定では来年春までに自主点検により不具合があ

る箇所の補修修理を行い、その後、新潟市による移管前の最終検査を受け、指摘のあるものについて

は更に組合の責任で補修を行います。新潟市への移管は来年 5月頃の予定です。 

  
 質問④ 自治会規約、細則の字句のなかでいくつか誤りがあると指摘されました。 
回答／斎藤副会長：指摘された誤りの表記ついては訂正いたします。回覧版→回覧板など。 

     （基本的な内容に変更はありません。） 
 
 質問⑤ 組長の順番はどう決めるのか？ 
 回答／環境衛生部長の金子幸二さん：基本的には組内で自主的に決めてほしい。 
    初回の組長は組内で住居番号の若い方にお願いした。原則的には 1 年で交代してほしい。 
 
お願い⑥ 自治会役員の任期は 1 年となって再任はさまたげないとなっているが、 

今回選出された方々にはできるだけ長くやってほしい。 
 回答／斎藤副会長：ご意見は尊重し、できる限り継続するよう努力します。 
     ただし初代松澤会長につきましては変則 2 期を勤めていただいた後、 

斎藤副会長に会長職を引き継いでもらう予定です。 
 
以下は総会終了後に役員に直接寄せられたご意見です。 
⑦ ゴミステーションのフタが強風であおられて空きっぱなしになって危険なことがあった。ゴミを

捨てたらロックをかけてもらうよう全戸に呼び掛けてほしい。 
 
⑧ 光ケーブルの設置が促進できるよう、設置希望のアンケートを取ってＮＴＴに陳情してほしい。 

⇒今後、役員会の検討事項とします。 
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